

Ressort: Entertainment

Scarlett Johansson: Pariser machen mich aggressiv

New York, 09.01.2014, 17:19 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Scarlett Johansson behauptet, dass die Bewohner der französischen Hauptstadt Paris sie "aggressiv" machen. Am Mittwochabend sagte sie in der "David Letterman-Show", dass sie die Pariser "schrecklich unhöflich" findet.

Auf der Straße werde sie ständig angerempelt. Obwohl Johansson, die im vergangenen Jahr mit ihrem französischen Verlobten nach Paris gezogen ist, gerne in der Metropole lebe, gäbe es doch einige Dinge die sie nervten. Dazu gehörten eben auch die unfreundlichen Bewohner der Stadt. "Ich bin langsam wirklich sauer auf die Menschen hier. Und es ist mir egal! Ich bin eine Superheldin", sagte die Schauspielerin, die im Film "The Avengers" die Geheimagentin Natasha Romanoff spielte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-28115/scarlett-johansson-pariser-machen-mich-aggressiv.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com